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N I E D E R S C H R I F T 
13. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde – Wahlperiode 2008 
– 2014 

 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 08.11.2012 

 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:15 Uhr 

 Sitzungsort: Gemeindehaus, Dorfstraße 70, 14943 Luckenwalde/OT 
Frankenfelde 

 

Anwesend 
 Ortsvorsteherin-  
Frau Susanne Schöpke 

 

 Ortsbeirat Frankenfelde-  
Herr David Merten 

 

Herr Hans Wiemann  
 Gäste 
Herr Christoph Guhlke 
Herr Sven Petke 
 

Tagesordnung: 

ÖFFENTLICH: 

 
 1.  Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

der Anwesenheit 
 

  
 2.  Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 

07.06.2012 
 

  
 3.  Feststellung der Tagesordnung  
  
 4.  Informationen des Ortsbeirates  
  
 5.  Anfragen der Einwohner  
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Öffentlich 
 
TOP  1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und der Anwesenheit 
 

 
Frau Schöpke eröffnete die Sitzung begrüßte alle Anwesenden. Die Ladung erfolgt 
ordnungsgemäß. Der Ortsbeirat (OB) ist mit drei Mitgliedern beschlussfähig. 
 
 
TOP  2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung 

vom 07.06.2012 
 

 
keine 
 
 
TOP  3. Feststellung der Tagesordnung  
 
bestätigt 
 
 
TOP  4. Informationen des Ortsbeirates  
 
Frau Schöpke informierte, dass die Frankenfelder Tanzgruppe über den Bürgerhaushalt 
eine Spiegelwand für den großen Raum beantragte, dieser jedoch vom Hochbauamt aus 
unfallschutzrechtlichen Gründen abgelehnt wurde. Der Ortsbeirat teilt diese Auffassung, 
denn der Raum dient nicht zu sportlichen Veranstaltungen. 
Weiter wurde von der Tanzgruppe eine Stereoanlage beantragt. Hier hatte das Hauptamt 
100 EUR über die Ortsvorsteherin an die Tanzgruppe zur Verfügung gestellt. 
 
Die diesjährige Seniorenweihnachtsfeier findet am 13.12.2012 statt. 
 
  
TOP  5. Anfragen der Einwohner  
 
Durch die massiven Beschwerden der Anwohner Familie Petke/Reiche und Lindner wegen 
diverser Feiern im Gemeindehaus machte Herr Petke den Vorschlag, dass der Ortsbeirat 
doch alle zukünftigen Nutzer, die dort feiern wollen, im Vorfeld zu ihm zur Begutachtung 
schicken sollten. Frau Schöpke verwies auf die jahrelangen dörflichen Strukturen und 
Verfahrensweisen hier im Dorf und äußerte im Namen des Ortsbeirates ihr Unverständnis 
über solch eine Vorgehensweise. 
 
Herr Guhlke erklärte, dass die diesjährige Laubaktion des Bauhofes ohne Ankündigung 
(Sammelplatz Laub der Straßenbäume an den Glascontainern) erfolgte und bittet für 2013, 
dass die Laubsäcke wieder bis an die Straße vorm Haus zu stellen sind. 
  
 
Susanne Schöpke   
Ortsvorsteherin   
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